

Pressemitteilung

Ulm, den 20. September 2022



Über 5000 Teilnehmer bei den Einstein-Jugendläufen

Trotz des durchwachsenen Wetters herrschte super Stimmung bei den Jugendläufen im Donaustadion am Samstag, den 17. September 2022. Über 5000 Kinder und Jugendliche waren hatten sich vorab registriert und freuten sich endlich wieder gemeinsam laufen zu können.

Rund 870 Kinder von 50 verschiedenen Kindergärten nahmen beim Knax-Mini-Marathon teil. Bei den Teva-Jugendläufen kamen 3532 Schülerinnen und Schüler von 53 Grundschulen und 15 weiterführenden Schulen ins Ziel. Highlight am Samstag war wie in den Vorjahren das



Häussler-Handbike-Rennen, bei dem die Jugendlichen bei ihren Runden durch das Stadion von allen Zuschauern und Teilnehmern angefeuert wurden.

Bereits beim AOK-Vorbereitungstag im Juli konnten sich die Schülerinnen und Schüler im Stadion testen. Alle weiteren Infos rund um die Jugendläufe und alle Ergebnisse stehen im Internet unter www.einstein-marathon.de

Der Dank der Veranstalter geht an alle Kinder und Jugendlichen mit ihren Begleitern und Lehrerinnen und Lehrern, an alle Kindergärten, Vereine und Schulen fürs Mitmachen. Ebenso an alle fleißigen Helferinnen und Helfer. Und natürlich ein herzlicher Dank an alle Partner für ihre Unterstützung allen voran der Sparkasse Ulm, Teva und Häussler.

Hier geht es zu den Ergebnissen und weiteren Infos:

www.ulmer-jugendlaeufer.de

In Kürze gibt es dort auch die Ergebnisse der Schulwertungen.

Ein Video mit den Highlights der Jugendläufe gibt es unter:

https://youtu.be/_5-tiFKDsBY

Kontakt

SUN Sportmanagement GmbH

Leibnizstraße 5, 89231 Neu-Ulm

Telefon: 0731-25062006 – Fax: 0731-2506530

E-Mail: schuelerlauf@einstein-marathon.de